



## Parque Barón lleva un 41% de avance y ayer se realizó una nueva visita inspectiva

**VALPARAÍSO.** Directorio de la Alianza por el Desarrollo de la Región llegó al lugar:

El gobernador regional, Rodrigo Mundaca, junto a autoridades locales, académicas y representantes del sector privado que conforman el directorio de la Alianza por el Desarrollo de la Región Valparaíso, visitaron ayer las obras del futuro Parque Barón, proyecto desarrollado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo que ya supera el 41% de avance y que contempla alrededor de 25 mil millones de pesos de inversión.

Durante la visita, las autoridades

recalaron la necesidad de definir un plan de gestión y administración, así como la importancia de conectar esta obra con la región y el océano, proyectando la posibilidad de que este espacio, en concreto la bodega Simón Bolívar, albergue la futura sede internacional del Acuerdo sobre la Conservación y Uso Sostenible de la Biodiversidad Marina más allá de las Jurisdicciones Nacionales (BBNJ por su siglas en inglés), de ser aprobada la postulación de Valparaíso ante la ONU.

Al respecto, Mundaca destacó que "tenemos un sueño, un anhelo de poder alojar la secretaría técnica del BBNJ en un tercio de esta bodega, poder alojar a 240 profesionales de la membresía de Naciones Unidas, porque la secretaría técnica del BBNJ significa tener una membresía universal alojada en la ciudad de Valparaíso".

En tanto, la alcaldesa porteña, Camila Nieto, hizo "un llamado hacia el mundo privado para que también puedan potenciar la inversión. Es por eso que nos

hacemos presentes en este momento con la Alianza por el Desarrollo de la Región de Valparaíso, donde se encuentran los rectores de las principales universidades tradicionales de la comuna, donde se encuentran también distintos gremios relacionados con el mundo privado, buscando aunar los esfuerzos".

En cuanto a quién se hará cargo de la mantención del parque, la seremi de Vivienda, Belén Paredes, sostuvo que "para eso tenemos un comité de gestión en



LA ENTREGA FINAL DEL PARQUE ESTÁ PROYECTADA PARA MARZO DE 2026.

el que trabajamos con la Empresa Portuaria de Valparaíso, el municipio y el ministerio, para fijar esto, que por supuesto es súper relevante, pero es parte del trabajo, a propósito también de

cambios normativos y la discusión presupuestaria que se hace en todo año en la Ley de Presupuesto. Pero es algo que está considerado en la implementación del parque".

CS